



LA firma del convenio se realizó entre la Secretaría de Educación, Colegio de Bachilleres de México y la empresa Tralcom.

Abrirán bachilleres abierto en 60 plazas comunitarias

Con la modalidad de educación a distancia, miles de jóvenes y adultos podrán continuar con sus estudios de nivel medio superior, gracias a la firma del convenio entre la Secretaría de Educación, Colegio de Bachilleres de México y la empresa Tralcom.

En 60 plazas comunitarias de la entidad, se abrirá la oportunidad de cursar el bachillerato abierto, modalidad que abre espacios educativos y da la oportunidad a los jóvenes de tener que abandonar sus lugares de origen o dejar de trabajar para poder acceder a la educación, pues con ella podrán combinar sus actividades.

Los interesados podrán inscribirse, seleccionar sus materias, diseñar su propio plan de trabajo y contar con asesoría psicopedagógica, todo a través de Internet.

Solamente los exámenes les serán aplicados de manera presencial en las Plazas Comunitarias del Instituto Chihuahuense de Educación para los Adultos, ICHEA, en donde se cuenta un promedio de diez a 12 computadoras.

Los contenidos académicos serán ofrecidos por el Colegio de Bachilleres de México, en donde actualmente cursan sus estudios unos ocho mil estudiantes en el sistema abierto y han egresado otros diez mil alumnos en esta modalidad educativa.

La secretaria de Educación y Cultura, Guadalupe Chacón Monárrez, expresó que el poder cursar el bachillerato mediante el uso del Internet, es un avance importante en los esfuerzos y programas que se llevan a cabo para abatir el rezago educativo en este nivel en la entidad.

La firma del acuerdo se llevó a cabo entre el Colegio de Bachilleres de México, representado por su director general, Jorge González Teyssier; la secretaria de Educación y Cultura, Guadalupe Chacón Monárrez; el director del Instituto Chihuahuense de Educación para los Adultos, Eloy Gómez Pando y Luis Fernando del Signo, director general de la empresa Tralcom, la cual diseñó el software educativo que se utiliza en este programa.

El sistema de estudios, denominado Sistema de Enseñanza Abierta y a Distancia, SEAD, además es utilizado por el Gobierno federal, a través de la Secretaría de Relaciones Exteriores, para promover entre los mexicanos residentes en Estados Unidos la realización de sus estudios de preparatoria por Internet y ser avalados por el Cobach de México, expresó el coordinador de administración escolar del sistema abierto del Colegio de Bachilleres.

El director del Instituto Chihuahuense de Educación para los Adultos, Eloy Gómez Pando, mencionó que ante el rezago educativo de la población mayor de 15 años que carece de educación, el Instituto Chihuahuense de Educación para Adultos (ICHEA) ofrece modelos educativos y esquemas de operación accesibles que se adaptan en horarios y contenidos a las necesidades de quienes desean seguir estudiando.

Una de esas opciones son las plazas comunitarias, en donde hay 12 computadoras y donde la comunidad se apoya con cursos de computación, son una propuesta educativa que ha despertado el interés de la población para acceder a los avances tecnológicos en telecomunicaciones e informática.